

Hanspeter Meyer
namens der SVP-Fraktion
Einwohnerrat Liestal

23. Juni 2014

Interpellation **betreffend Kündigungen in der Abteilung Bauamt**

In den vergangenen Jahren gab es in dieser Abteilung sehr viele personelle Abgänge. Nun stehen bereits wieder Kündigungen an. Bei den Mitarbeitenden, welche gekündigt haben, handelt es sich meistens um langjährige Angestellte der Stadt.

Für die rasante Bauentwicklung in Liestal ist der grosse Know-How-Verlust durch die enorme Fluktuation nicht förderlich.

Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welches sind die Gründe für die grosse Fluktuation beim Stadtbauamt?
2. Besteht hier ein strukturelles und organisatorisches Problem?

